

LLama presidente cubano a consolidar unidad Latinoamericana



La Habana, 14 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, instó a consolidar la unidad de los pueblos progresistas de Latinoamérica a raíz del auge derechista en la región que pretende dividir o acabar con el proceso revolucionario en esos países.

A pocas horas de iniciarse en La Habana la XVI Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, resaltó Díaz-Canel en Twitter las palabras en la edición XIV de la cita del entonces presidente cubano, Raúl Castro, quien hizo un llamado a la unidad.

«La construcción de la unidad es la tarea más importante que enfrenta toda revolución verdadera». Lo dijo Raúl en la XIV Cumbre de ALBA-TCP, el mecanismo de integración que hoy cumple 14 años. [#Albaunida#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de diciembre de 2018](#)

De igual modo recordó las palabras de Hugo Chávez cuando sugirió la creación del bloque integracionista, momento en que el líder de la Revolución bolivariana de Venezuela aprovechó para resaltar lo imperativo de la integración para la protección de los pueblos.

Imprescindible recordar hoy palabras de Chávez al proponer el ALBA: «Ciertamente para nosotros la integración es vital. O nos unimos o nos hundimos.» Esas siguen siendo las alternativas [#Albaunida#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de diciembre de 2018](#)

Integrado por Cuba, Venezuela, Bolivia, Nicaragua, San Vicente y las Granadinas, entre otros, el citado mecanismo de integración surgió como alternativa al Área de Libre Comercio de las Américas, propuesta neoliberal de Estados Unidos que pretendía quebrantar la soberanía de las naciones latinoamericanas y caribeñas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/178867-llama-presidente-cubano-a-consolidar-unidad-latinoamericana>



Radio Habana Cuba